

## **Sparkasse begrüßt 24 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter**

Als einer der großen Arbeitgeber in der Region sucht die Sparkasse Jahr für Jahr künftige Fach- und Führungskräfte. Offiziell zum 1. September begannen 24 junge Frauen und Männer ihre Ausbildung beim einzigen im Landkreis beheimateten Kreditinstitut. Darunter 22 Auszubildende, zwei duale Student:innen und mit Khrystyna Boiko aus der Ukraine und Mohammad Ibrahim Noori aus Afghanistan zwei junge Menschen, die eine einjährige Einstiegsqualifizierung bei der Sparkasse beginnen.

Besonders ungewöhnlich ist dabei der Weg, auf dem der neue Auszubildende Dominik Heiner aus dem Saarland zur Sparkasse gefunden hat: „Ich habe einen Ausbildungsplatz außerhalb meiner Heimatregion gesucht. Als ich den Auftritt der Sparkasse Marburg-Biedenkopf in TikTok gesehen habe, wusste ich, da bewerbe ich mich!“

Ein erstes Goodie erhielten die neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter schon vor Beginn der Ausbildung. Denn während viele Betriebe ihre Ausbildung zum 1. August beginnen, startet die Sparkasse Marburg-Biedenkopf erst zum 1. September. Das bedeutet längere Erholung für die neuen Azubis von den Abschlussprüfungen in den Schulen.

Schwerpunkt der Einführungswoche waren das Kennenlernen untereinander und die Einführung in erste Praxisgrundlagen der Arbeit in einer Sparkasse. In teambildenden Spielen und beim gemeinsamen Grillen gab es genügend Zeit zum Austausch. Daneben wurde Online-Banking auf vielen Smartphones eingerichtet und die ersten Geschäftsstellen besucht.

Auch Vorstandsvorsitzender Andreas Bartsch begrüßte die neuen Auszubildenden persönlich und nahm sich Zeit für erste Gespräche mit den jungen Menschen. „Sie starten alle in einen neuen Lebensabschnitt“, so

18.09.2023

Bartsch, „ich wünsche Ihnen dabei viel Erfolg und auch Spaß. Mit einer Ausbildung bei uns haben Sie sich für einen zukunftssicheren Arbeitsplatz in einem tollen Unternehmen entschieden. Wenn Ihre Leistung während der Ausbildung stimmt, werden wir Sie nach Ausbildungsende sicher übernehmen.“

Am Montag, 11. September war dann der erste Berufsschultag für die Auszubildenden und der Übergang in den normalen Ausbildungsalltag begann.

Foto (Sparkasse):



Hintere Reihe, v.l.n.r. Lena Groß, Amélie Schneider, Selin Kiranmezar, Omar Abdellatif, Lara Gleim, Kim-Larissa Naumann, Lukas Axt, David Berghöfer, Marie Groß, Paul-Lenard Kachelmus, Dennis Linzmayer, Leni Kamm, Mohammad Ibrahim Noori

Vordere Reihe, v.l.n.r. Ezgi Kizilalan, Dominik Heiner, Luis Paßler, Irena Nußberger, Khrystyna Boiko, Robin Jaensch, Luisa-Marie Filusch, Rieke Rückershäuser, Tasha Kinner, Lucas Becker, Evelyn Renschler, Andreas Bartsch (Vorstandsvorsitzender)